

Charolles

Une action solidaire au lycée Julien-Wittmer



Justine, Cilia, Priscillia Monnay, Lætitia Perrot (assistante d'éducation), Françoise Rebolle et Stéphanie Dera lors de la remise des boîtes de Noël. Photo Laurence Rivat

Deux lycéennes de Julien-Wittmer ont lancé une collecte afin de confectionner des boîtes de Noël remises aux SSIADettes en vadrouille. Elles seront offertes à des bénéficiaires de l'association de soins infirmiers à domicile.

Lundi 18 décembre, au lycée Julien-Wittmer, Justine et Cilia, élèves en classe de première et membres du conseil de vie lycéenne, ont remis 13 boîtes de Noël à l'association Les SSIADettes en vadrouille.

« À l'approche des fêtes de fin d'année, nous avons décidé d'organiser une action solidaire pour apporter du réconfort à celles et ceux qui n'ont personne avec qui partager ces moments. Leur remettre une boîte de Noël, c'est une façon de leur montrer que nous ne les avons pas oubliés », témoignent les ly-

céennes. Pour mener à bien leur projet, accompagnées par Stéphanie Dera, conseillère principale d'éducation, les lycéennes ont lancé une collecte dans l'établissement qui leur a permis de confectionner 13 boîtes de Noël, renfermant un habit chaud, un produit d'hygiène, une gourmandise, un livre ou mot doux qu'elles ont choisi de remettre à l'association locale Les SSIADettes en vadrouille.

« C'est formidable de voir des jeunes se mobiliser en faveur des personnes âgées »

« Nous avons la consigne de ne pas fermer les boîtes car elles seront contrôlées avant la distribution. 13 boîtes, nous trouvons que ce n'est pas beaucoup. Nous avons lancé le projet un peu tard mais nous ferons mieux l'année prochaine », remarquent Justine et Cilia.

Ces boîtes de Noël ont été re-

mises à Priscillia Monnay et à Françoise Rebolle, respectivement présidente et trésorière de l'association, qui ont apprécié ce geste. « Un grand merci aux lycéennes. C'est formidable de voir des jeunes se mobiliser en faveur des personnes âgées. Votre action va leur apporter du réconfort et de la chaleur, montrer qu'on pense à elles. L'association Les SSIADettes en vadrouille basée à Chauffailles a été créée en 2021. » Notre objectif est d'apporter du bien-être, des dons aux bénéficiaires du SSIAD (services de soins infirmiers à domicile), principalement des personnes âgées qui ont besoin de nous pour certains soins. Pendant la période Covid, nous nous sommes rendu compte que certaines étaient très isolées, que nous étions leur seul lien et qu'un petit quelque chose à l'occasion de Noël, de leur anniversaire leur faisait du bien. »

● Laurence Rivat (CLP)